

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul **“Perbandingan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe PBL dan CTL pada Siswa Kelas VIII di SMP Negeri 5 Binjai”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. Syafari, M.Pd, selaku Pembimbing Skripsi penulis yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd, sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi hingga selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku dosen Penasehat Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. H. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan

Matematika yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan baynyak terimakasih kepada Ibu Dra. Hayani, M.Pd, Kons, sebagai Kepala Sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 5 Binjai. Ucapan terimakasih kepada Ibu Netti Lubis S.Pd, sebagai guru bidang studi matematika di SMP Negeri 5 Binjai dan peserta didik atas kerjasama dan kesediannya dalam membantu penulisan ini.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, do'a yang tak henti, kakakku dan abangku tersayang untuk dukungan, semangat, perhatian yang begitu besar, dan juga terima kasih untuk pelajaran hidup yang begitu berharga dan seluruh keluarga besar saya dan M. aldy ershad yang telah memberikan doa, semangat, serta dukungannya.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman - teman tercinta, terkasih, tersayang kawan-kawan PPLT SMAN 1 Sunggal, seluruh sahabat Matematika Ekstensi A 2013 yang sangat luar biasa, terima kasih untuk perjuangan bersama yang berat tapi terasa menyenangkan, untuk petualangan bersama yang telah kita lewati, untuk suka dan duka yang tercipta, dan untuk kegilaan yang sulit dilupakan, serta seluruh teman-teman Matematika stambuk 2013 yang pernah berbagi cerita dan membekaskan kenangan.

Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

**Medan, Juni 2017**

**Penulis,**

**Ede Manja Mayasari M**

**NIM 4133311037**